

有水中学校だより



令和6年7月17日

☆ 親子ふれあい活動～参観日において

7月6日(土)に参観を行いました。学級懇談、学校保健委員会、親子ふれあい活動がありました。親子ふれあい活動では、体育館で玉入れ競技「アジャタ」を行いました。体育館に扇風機を設置し、塩分の補給を行いながら、生徒、大人のグループが入り混じったトーナメント戦を行いました。簡単なようですが制限時間内に入れる、生徒たちには負けたくないなど、保護者も自分たちへプレッシャーをかけながら行っていました。しかし、最後は中学3年生チームが優勝をつかみ取りました。

生徒も、保護者の応援をしたりしながら、楽しい時間を過ごしたようでした。



☆ 平和とは何かを問う

7月9日(火)の3校時に平和学習を行いました。講師に南の風の常盤泰代様を迎えて、戦火の都城の話、命を大切にするとはについて考える時間をもちました。常盤様は山田町の出身で、そのお母様たちが経験した丸野小学校近くの都城北飛行場の話、戦地に向かう軍人さんへの想い、



戦火の人々の暮らしなど数々の画像や千人針などの実物を見せながら、話をされました。

生徒たちは、戦争が身近にあったこととして捉え、今ある平和は、自分たちのことを思って戦いに行かれた方々の想いの上にある。今の起こっている戦争へ目を向け、世界が平和になっていけるようにしていきたいなど、感じていたようです。

* * * * *



7月11日(木)元赤坂迎賓館料理長三堂徳孝様をお迎えしキャリア教育を実施しました。

7月17日(水)今年最後の水泳授業になりました。

お世話になった高城観音池の施設の方々へのお礼に、管内清掃をさせていただきました。

薬物乱用防止教室

17日(水)
5校時に夏休みに向けて、実施しました。